

*Mathieu Perron entre officiellement en fonction*

## **Assermentation du directeur du Service de police de Saguenay**

**Saguenay, le jeudi 28 mars 2024** – Le nouveau directeur du Service de police de Saguenay (SPS), Mathieu Perron, a prêté serment ce matin. M. Perron devient ainsi le troisième directeur dans l'histoire du SPS. La cérémonie s'est tenue à la salle Pierrette-Gaudreault devant de nombreux dignitaires politiques, des représentants d'autres corps de police, des représentants de la base de Bagotville, du milieu de la santé et des organisations communautaires.

« Je crois à l'importance d'une police de proximité, engagée auprès de nos concitoyens et concitoyennes. Comme directeur de police, je souhaite que les gens de Saguenay, lorsqu'ils verront nos véhicules et nos agents, voient des hommes et des femmes qui sont là pour eux, les citoyens. Je m'engage à travailler d'arrache-pied pour que le Service de police de Saguenay soit proactif et agile, sensible à son environnement et partenaire de notre communauté », a déclaré Mathieu Perron pendant la cérémonie.

Le nouveau directeur du SPS, qui assume déjà ses fonctions, souhaite bâtir sur des initiatives existantes. Les projets SAPORA, pour l'itinérance, et UNIS, pour la santé mentale sont des exemples de l'approche prisée par le SPS pour l'avenir.

« Nous accueillons Mathieu Perron à la tête de notre Service de police, une autre étape pour renforcer la sécurité et le bien-être à Saguenay. Je sais que son intégrité, son dévouement et sa vision innovante guideront notre service de police avec excellence et vont maintenir Saguenay parmi les villes les plus sécuritaires au Québec. Il est important de soutenir nos forces de l'ordre dans leur mission quotidienne, puisque leur rôle est essentiel à l'harmonie de notre communauté », a ajouté Julie Dufour, mairesse de Saguenay.

Il s'agissait de la première cérémonie du genre à Saguenay. Il était important pour la Ville de souligner ainsi, en présence des partenaires du milieu, le changement à la tête d'un service aussi important que la police. Notons en terminant que le SPS emploie près de 400 employés, dont 254 policiers et policières.

-30-

Source : Service des communications  
Ligne médias : 418 54MEDIA  
(418 546-3342)